

## Un buffet des inégalités pour dénoncer la pauvreté



Écrit par Hugues Laroche

Jeudi 15 Novembre 2012 à 09:41

Une trentaine de personnes a participé hier à Victoriaville à un buffet des inégalités pour dénoncer la pauvreté au Québec. Chaque personne s'est vue assigner un personnage dont la situation financière déterminait ce qu'elle pouvait mettre dans son assiette. Cette activité était organisée dans le cadre d'une tournée du Collectif pour un Québec sans pauvreté qui soutient que 750 000 personnes au Québec vivent dans la pauvreté. C'est pour dénoncer cette situation et demander des changements que le Collectif a entrepris cette tournée. Si la pauvreté touche de nombreuses personnes bénéficiant de prestation d'aide sociale, on constate que de plus en plus de travailleurs se retrouvent en état de pauvreté. Pour contrer la problématique, si l'on doit hausser les prestations d'aide sociale et le salaire minimum, il faut aussi revoir la façon dont chacun contribue à l'État selon le porte-parole du Collectif, Robin Couture. Soulignons qu'au Centre-du-Québec, on estime que près de 14 700 personnes sont en situation de pauvreté.

[Fermer la fenêtre](#)

---